
 

 

Guide du visiteur n°2 

Préparer sa visite 

L'entrée du musée 

 
 

Ce musée s'appelle : 

Musée de La Cour d'Or 

Metz Métropole 
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Bienvenue  

au musée de La Cour d’Or 

Metz Métropole 

 

Le  nom du  musée v ient  d ’une  légende  

du  Haut  Moyen Âge .  

Une  légende est  une  h isto ire imag ina ire .  

Le  Haut  Moyen Âge est  une  pér iode anc ienne .  
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La  v i l l e  de  Metz  est  l a  cap ita le  

du  royaume d'Austras ie  

pendant  le  Haut  Moyen  Âge .  

 

La  légende raconte  que  

les  ro is  du  royaume d'Austras ie  hab itent  

dans  un  pa la i s  doré   

appe lé  l a  Cour  d'Or .  

 

Le  musée s 'appe l le  

Musée de  La  Cour  d'Or  

en  souven ir  du  royaume d'Austras ie .  

 

Le  musée  est  peut -être  s i tué  

à  l 'endro it  du  pa la i s  des  ro is  

du  royaume d'Austras ie .  

 

Le  musée  s 'appe l le  

Musée de  La  Cour  d'Or  

Metz  Métropo le  

car  le  musée  est  géré  aujourd'hu i  

par  l 'admin istrat ion  

appe lée  Metz  Métropo le .  
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1.  L'entrée du musée 

  

Mesures  sanita i res  l i ées  au  Cov id -19 

 

Le  musée est  ouvert .  

D ifférentes  règ les  do ivent  

être  respectées  

pour  la  santé  de  tous .  

 
 

Le  port  du  masque  

est  ob l igato ire  

dès  votre  entrée  dans  le  musée  

et  jusqu'à  votre  sort ie .  

 
 

Du  ge l  hydroa lcoo l i que  

est  mis  à  votre  d ispos i t ion  

dès  votre  entrée .  

 

Le  l avage  des  ma ins  est  ob l igato ire .  
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Les  v i s i teurs  du  musée  

do ivent  respecter  

une  d istance  d'un  mètre  

entre  eux .  

 

S i  de  nombreuses  personnes  

souha itent v i s iter  le  musée  

en  même temps ,  

les  gardiens  feront  pat ienter  

certa ins  v i s i teurs  

pour  assurer  la  sécur i té  

de  tous .  

 

Le  parcours  est  marqué au  so l .  

L 'espace  à  dro ite  des  poteaux  

permet  de  rentrer  dans  le  musée .  

 

L'espace  à  gauche des  poteaux  

permet  de  sort i r  du  musée .    
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Pour  arr iver  à  l 'accue i l ,  

vous  pouvez  monter   

les  esca l iers  en  face  de  vous ,  

ou  prendre  l 'ascenseur ,  

à  dro ite .  

 

L'ascenseur  se trouve  

au  fond du cou lo i r .  
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En haut ,  dans  l 'entrée ,  

vous  trouvez  de  nombreux serv ices  :  

  l e  bureau  d'accue i l  

  l a  bout ique  

  l es  vest ia i res  

  des  to i lettes ,  WC  

 

Actue l lement ,  

i l  faut  su ivre  les  f lèches  au  so l  

pour  a l ler  dans  les  d ifférents  l i eux  

de  l 'entrée .  
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  l e bureau d'accue i l   

permet  de  payer  les  achats  de  la  bout ique .  

   

Vous  pouvez  auss i  demander  

des  informat ions  sur  le  musée .  

 

 

Dans  chaque  sa l le  du  musée ,  

des  gard iens  sont  présents  

pour  répondre  à  vos  quest ions  

et  vous  a ider  à  vous  dép lacer  

dans  les  sa l les  du  musée .  
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  Dans la bout ique,  

vous trouverez  des  l i vres  

et  des  objets  par lant  du  musée ,  

de  Metz  et  sa  rég ion .  

 

Pour  payer  vos  achats ,  

i l  faut  se  rendre  

au  bureau d'accue i l .  
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  aux vest ia i res,  

des  cas iers  vous  permettent  

de  déposer  vos  sacs  et  manteaux .  

 

I l  est  i nterd it  

de  v i s i ter  le  musée  

avec  un  sac  à  dos .  

 

Pour  a l ler  aux  vest ia i res ,  

su i vez les  f lèches  au  so l .  
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Le  l avage  des  ma ins  est  ob l igato ire  

avant  et  après l 'ut i l i sat ion  

des  cas iers .  

 

Un  gard ien  du  musée  

pourra  vous  a ider  

à  ut i l i ser  les  cas iers .  

Les vestiaires 
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Les  cas iers  sont  fermés  

par  un  code à  4  ch iffres .  

 

Vous  devez  taper  

deux fo is  le  même code  

pour  fermer  ou  ouvr ir  

votre  cas ier .  
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  Des to i lettes  se  trouvent  

à  l 'extér ieur  de  l 'espace  d'accue i l .  

I l  faut  passer  la  porte  qu i  donne  accès  

aux  co l lect ions  du  musée .  

 

 

Les  to i lettes  sont   

dans  le  cou lo i r .  
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La  première  porte  

correspond  aux  WC femmes .  

 

 

La  deux ième porte  

correspond  aux  WC hommes .  

 

 

A  part i r  de  ce cou lo i r ,  

vous  pouvez  auss i  

rentrer  dans  les  sa l les  du  musée  

pour  commencer  

votre  v i s i te .  
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2. Histo ire de l a Chape l le des Pet its Carmes 

 

La  Chape l le  des  Pet i ts  Carmes  est   

l 'entrée  du  musée depu is  ju in  2018 .  

La  Chape l le  a  été  constru ite en  1675  

et  ut i l i sée  comme ég l i se .   

 

De  1811  à  1978,  

l a  b ib l i othèque de  la  v i l l e  éta i t  i nsta l lée  

dans  la  Chape l le .  

 

 

La  Chape l le  ut i l i sée  en  b ib l iothèque  

avec  les  étagères  remp l ies  de  l i vres .  
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Auteur : 

Anne Wilmouth, chargée des publics 

 

 

Crédits iconographiques : 

© musée de La Cour d'Or – Metz Métropole 

Images et pictogrammes libres de droit :  

- https://pixabay.com/fr/  

- https://fr.pngtree.com/  

- http://www.arasaac.org/  

 

 

 

 

Fait par le Service des publics  

du musée de La Cour d'Or – Metz Métropole 

Achevé en octobre 2020 
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